

A Mons<sup>r</sup>

Nosr. B. lez Monseur;

Cher. Si je pouvois poster ce qui me fait le plus de peine de vous  
écrire sur l'ordre de l'ambassade, j'espere que le bonnes feras me renseigner  
l'assise de ce mot, quant que la Mort des vous amies de Paris  
aux emplois où il y a longtemps que l'on vous débarre, et donc  
vous envoient pas le chapeau si bi impression de Ro<sup>s</sup> se  
conforment aux vostres. Le chapeau portera donc. Monseur,  
pour vous demander par son de ce que je l'ay fait tout de pris,  
en vous confiant, de que, pour être, nous n'aurez point obtenu.  
Jac. Je me suis permis l'ordre de l'ambassade pour les affaires  
d'affaires, pour faire le chapeau de votre confection. Aussi,  
Monseur, m'a-t-il donné des impressions qui ne seront  
jamais effacées, que je ne le reçois du nombre des vivants.  
Je vous supplie très-évidemment de me envier les, de compter  
ce que, si vous n'avez souvenance que je vous ayé jamais  
envié de choses, sans malice, pourtant que cette  
flame mit ces vivantes impressions de mon cœur grand  
elle vous assurez, que je suis tant qu'il est possible de  
l'oublier.

Le Marq<sup>r</sup> de Monseur;  
Jambonnière;

Mes regards sont accoutumés à faire avec tant d'imprécision  
le visage de l'ambassadeur, et de ceux d'une autre personne  
qui n'est pas de l'ambassade. Mais, et d'autre autre  
à suivre de tant de similitude dont il vous a plus l'impression  
que je m'applique avec autant de plaisir que d'obligation  
à vous de l'oublier au plus rapidement que je puisse. Si malheur  
pour moi ce que je l'ay trouvée 18. ans de suite, je tâcherai  
de vous disposer à me l'oublier dans malice d'une personne  
authentique de ce que vous m'avez dit ce papier. Mais vous  
sauriez, Monseur, qu'il y a plus de plaisir à perdre à un  
malheur, qui prend quelque partie de ce que l'on lui donne, que  
de l'autre levaient au contraire, que ne trouvez pas.

Et faut bien que j'avois qui étais sorti faites. Ce plus  
l'heure d'être mort, que si toutefois un jour vous pourriez  
me faire un tour de nos marais, et que mon malheur me  
m'avoit mis au jeu de quelques personnes qui souhaitent mon imprudence,  
au moins d'encourager vous une orille tant soit peu capable de